

## 厚生委員会

市の福祉健康部（福祉、健康、医療）、環境生活部（生活、環境、ごみ）、まちづくりプロジェクト推進室のごみ処理センター建設事業に関する事項に対応する委員会です。

○松本義隆 ○野村昌平 秋久憲司 川端恵美子  
木下健二 末永弘之 森下寛明 吉田耕造

から、他の応募地区からの誤解を招く恐れがあることから、事前の説明会を差し控えていたこと、また公募は地元の総会決議の承認の上での申請だが、必ずしも全会一致での議決ではなく、そのため地元説明会や先進地視察等を実施することにより、この事業に対する理解を深めてもらうとともに、より理解を深めてもうともに、一部地域の反対に対しては粘り強く理解してもらうために説明を進めしていくとの答弁があった。これに対し、一部委員から、迷惑施設という観点に立ち返って、市長みずからもつと地元に出向いて説得すべきとの要望や、領家地区での取り組みに反対するものではないが、公募方式の趣旨から、今さら地元説明会や先進地視察を実施するといった順序が逆になつてているこの予算には反対との意見が出されたが、採決の結果、賛成多数について説明を求めたところ、当局

付託の議案四件、請願一件を審査した。

本期定例会において、当委員会付託の議案四件、請願一件を審査した。

まず、「一般会計補正予算（第2次）」は、クリーンセンター建設事業について種々質疑がなされ、公募方式で地元の合意のもとに立候補してもらうという手法で、領家に正式決定したにもかかわらず、決定後において、地元説明会や先進地視察が実施されている状況について説明を求めたところ、当局可決した。

から、他の応募地区からの誤解を招く恐れがあることから、事前の説明会を差し控えていたこと、また公募は地元の総会決議の承認の上での申請だが、必ずしも全会一致での議決ではなく、そのため地元説明会や先進地視察等を実施することにより、この事業に対する理解を深めてもらうとともに、より理解を深めてもうともに、一部地域の反対に対しては粘り強く理解してもらうために説明を進めていくとの答弁があった。これに対し、一部委員から、迷惑施設という観点に立ち返って、市長みずからもつと地元に出向いて説得すべきとの要望や、領家地区での取り組みに反対するものではないが、公募方式の趣旨から、今さら地元説明会や先進地視察を実施するといった順序が逆になつているこの予算には反対との意見が出されたが、採決の結果、賛成多数について説明を求めたところ、当局可決した。

次に、「国民健康保険特別会計補正予算（第一次）」は、後期高齢者医療制度について質疑がなされ、当局から、平成二十年四月から開始となるこの制度に関する津山市分のシステム改修費であるとの答弁があった。審査の結果、全員一致で可決した。

次に、「老人保健特別会計補正予算（第一次）」、「介護保険特別会計補正予算（第一次）」は、審査の結果、全員一致で可決した。

次に、「国民健康保険特別会計補正予算（第一次）」は、後期高齢者医療制度について質疑がなされ、当局から、平成二十年四月から開始となるこの制度に関する津山市分のシステム改修費であるとの答弁があった。審査の結果、全員一致で可決した。

次に、「老人保健特別会計補正予算（第一次）」、「介護保険特別会計補正予算（第一次）」は、審査の結果、全員一致で可決した。

次に、今議会提出の請願「保険でよい歯科医療の実現を求める意見書」の採択を求める請願は、審査の結果、採択とした。

そして、当局から住基カードの交付状況、マイバッケ持参・レジ袋削減運動の拡充、勝北統合保育所建設の進捗状況、公立保育所将

ト募集、民生・児童委員の一斉改選についての報告があつた。



市内・領家地区のごみ処理センター建設予定地

◎ 政治家に対し、寄付を出すように勧誘や要求することは禁じられています。